



### Le feuilleton Coq sportif vs Fécafoot n'a pas encore livré toutes ses péripéties.

Depuis que la Fédération Camerounaise de Football a annoncé la résiliation du contrat avec l'équipementier français le 1er juillet 2022, c'es le branle-bas.

Samuel Eto'o dans une sortie envoie un message fort à la marque française et promet que certaines données confidentielles seront mises sur la place publique le moment venu. « **Quand l'occasion me sera donnée, je parlerai avec des preuves, et elles sont palpables. Je ne suis pas dans l'achat des journalistes, pour qu'ils écrivent que je suis beau. Je suis fier d'être Camerounais, j'aime mon pays, je suis un noir décomplexé. Celui qui ne respecte pas le Cameroun, celui qui ne respecte pas la Fédération camerounaise de football, ne travaillera pas avec le Cameroun... Ceux qui écouteront ce message se reconnaîtront** », a déclaré le patron de l'instance suprême du football Cameroun.